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ВОЗОБНОВИТЬ УЧЕБУ 
КОЛХОЗНЫХ КАДРОВ 
Труженики сельского хозяй-

ства прилагают усилия к тому, 

чтобы успешно выполнить и 

перевыполнить обязатель-
ства, принятые ими на второй 
год семилетки. Сейчас в совхо-

зе и. колхозах района идет 

страдная пора - уборка уро-

жая. В ряде хозяйств урожай 
зерновых, овощей и картофе-

ля нынче получен значитель-

но выше, чем в прошлом году. 

Имеются успехи и в повыше-

нии продуктивности скота. Все 
это - результат творческого 

труда колхозников: полеводов, 

овощеводов, работников жи-

вотноводческих ферм, их уме-

ния правильно применять на 

практике достижения агрозоо-

технической науки. 

В свое время в каждом хо-

зяйстве функционировали аг-

ротехнические и зоотехниче-
ские кружки. В них обучались 
колхозные кадры. Полученные 
знания они не только успеш-

но применяли в своей практи-

ческой деятельности, но и пе-

редавали их молодым колхоз-

никам. 

06 этом достаточно хорошо 

говорит инициатива доярки 

совхоза «Родина» Марии Алек-
сандровны Мюрсеп. Хорошо 
овладев передовыми методами 

содержания и ухода за скотом, 

т. Мюрсеп неоднократно выез-

жала на животноводческие 

фермы колхозов, где практи-

чески обучала работе молодых 

доярок, передавала им свой 

опыт и знания. 

Наглядным свидетельст-

вом повышения деловой ква-

лификации работников явля-

ется опыт свиноводческой фер-

мы колхоза «Май». Здесь и 

сейчас свиноводы \часто соби-
раются вместе, подводят итоги 

своей работы, делятся друг с 

другом опытом. 

Справедливость требует от-

метить, что в целом 

•по колхозам и совхозу « Роди-
на» таких примеров немного. 

Известно, что сейчас многие 

животноводческие фермы кол-

хозов и совхоза «Родина» рас-

полагают механическими до-

ильными площадками, подвес-

ными дорогами и другой слож-

ной механизацией. В этих ус-

ловиях, как никогда, необхо-
дима учеба, но ее нет. В ре-

зультате работники ферм не 

могут успешно использовать 

доильные аппараты. Механи-
ческие доильные площадки 

часто выходят из строя и до-

ярки вновь вынуждены выдаи-

вать коров вручную. Такое по-

ложение, в частности, наблюда-
ется на Дубокской ферме кол-

хоза имени Ленина, на ферме 

деревни Кривицы (колхоз 
«Май»), на ферме деревни 

Степановщина (колхоз «Путь 
к коммунизму») и др. 

В городе Пушкине при сель-

скохозяйственном учебном 
комбинате организованы ме-

сячные курсы дояров-механи-

ков и трехмесячные - слеса-

рей-механиков. Занятия на 

курсах уже начались, а прав-

ления колхозов не послали на 

курсы ни одного человека, хо-

тя о6 открытии их им было 
,известно заранее. 

Сейчас обязанность прав-

лений колхозов, специалистов 

сельского хозяйства - возоб-
новить учебу колхозных кад-

ров. Необходимо при каждом 

хозяйстве организовать неза-. 

служенно забытые агротехни-

ческие, зоотехнические круж-

ки. Следует помнить, что толь-

ко хорошо подготовленные и 

правильно расставленные кад-

ры могут успешно решать за-

дачу дальнейшего подъема 
сель кого хозяйства. 

• 

Советско-финляндское коммюнике 
ХЕЛЬСИШКИ. (ТАСС). Здесь опубликовано со-

ветако-финлянццсгсае коалмюнике, ,в котором гово-

ритея, что ,со 2 ПО 4 сентября 1960 года В Фин-
ляндии нахщрился с визитом друигИбы Председа-
тель Совета Министров СССР Н. С. Хрущев. От 
имени Советского правительства и от себя лично 

Н. С. Хрущев ,сеардечно паздралнил президента Фин-
лятдслсой Республииси Урхо Кекконена в связи с 

60-летнем со дня .рождения и принял участие •в 

чествованаги презицделгга. 

П.резитдент Финляндской Республики отметил, 

что он рассиы атривает визит, который Преццседа-
тель Совета Миипиасгграв СССР Н. С. Хрущев поже-

лал сейчас нанемстгя в Фиптляндию и который до-

сггойигыик образом продолжает серию ставииих уже 

традиционными личных встреч мен®у руисоводи-

теляими обоих государств, как знаменатеигтгтое 

ицроявление существующей между обеими стра-

натги дружбы и доверии. 

Во время своего пребывания в Хельсинисит, го-

ворится в коммюнюке, Н. С. Хрущев имел с 

У. Кеиэконеигом беседы, .в ходе которых состоялся 

отгуравеиный и полезный обмен мнеипиями по воп-

росам саветако-финлянцдских отнапгений и гАежцу-

народной обстановки, иредстааляющиьм обоюдный 
интсдрас. Во время этих бесед, которые протекали 

в духе иекарешгей дружбы, было канстаялиравано, 

что добрососедские отношения между Советским 
,Союзам и Финляндией оказались образцовым три-

ром мтдрлтаго саауществавания, в рамках кото-

рого тдроявлялась забота о национальных интере-

сах обеих стан, с соблюдением приггщипов взаим-

ного уважения гаоударстнеиного суверенитета и 

незаннсимасгли, а также невмешательства во 

внутренние дела. друг друга. 

В ходе бесед обе, стороны вновь отметили, что 

мтгралгабивая и нейтральная политика, проводи-

мол Финляндией, ее нахождение вне противаре-

чий великих держав и поцрдеаргкиааемые ею друже-

ственные, основьтзающигеся на взаимном уваже-

нии отношения со всеми государствами со своей 

стороны достойным образом содействуют взаимо-

игонимамию между .народатти и тете самым служат 

усяехау дела мира во всем мире. 

Как гоиорнтся далее в коммюитиисе, обе сторо-

чгы отметили, что прекращение опасной и обре-
ттенителынюй для всех народов танки вооружения 

ныне важнее, чем котццда-либо раньше, и что эту 

цель можно достигнуть путем выполнения резо-

люции, единодушно одабренлтой Генеральной Ас-
юсамблеей Организации Объединенных Наций 20 
ноября 1959' г. При этом было отмечено, что обе 
7стараны воадуипеалены исмгсареннии желанием со-

действовать всеми тьмеющимися в их распоряже-

нии юредствами тону, чтобы во всем митре без про- 

игедления можно было бы приступытть к конструк-

тивным и эффелстиапым мероприятиям для дости-

жения этой трели. 

,В беседах обе стороны отрицательно отнес-

лись ко всем тем уже осуществленными или нахо-

дящимкая в стадии планирования мероприятиям 

по рааплиренмю вооружений в Европе или вне ее,, 

которые запргуiдняют со своей стороны осуществ-

ление разоружения, а талснсе увеличивают опас-

ности, тая•приеся в ньпневггней международной об-
становке. 

Н. С. Хрущев и У. Кекконен вы разила также 

двое твердое намер.ениге приложить асе усилия к 

тому, чтобы район Северной Европы оставался 

•вне сферы ггаилряжелтности и чцгений между госу-

дарствадки. 

.По инициативе президента Финлявщсисой Рес-. 
публииии состоялся обстоятельный обмен лтнения-

ми о советско-финлялтидаких торговых отгтошениях, 

При этом превицдевт Фипнляндакоя Республики вы-

сказал соображения финской стороны относитель-

но путей дальнейшего развития торгово-зкономи-

чесииих отноиненнй между обеими страитаии в свя, 

зи с созданием Еврапейакой ассоциации свобод-
ной торговли. 

Председатель Совета Министров СССР заявил,; 

что советсисая сторона самым внимательным а6 
разом изучит эти соображения. Н. С. Хрущев 
вггсказал при этом отрицательное отнашените Со-
ветского Союза к обаасдбленным торговым блокам 
,западных стран, которые (блоки) приобретают асе 

более явно выраженный политичеокий.характер. 
С советской стороны было с удовлетвореити-

ем, однако, отмечено, что Финляндия не намерена 

отказываться от нринциита наибольшего благо-
приятствовалтия, действующего в еаветелсо-фин-

итягпдакой торговле, и заявлено, что советская сто-

рона, понимая стремление Финляндии сохранить 

свою конкуренто-спасюбнасть на западных рын-

ках, готова вести переговоры с финской стороной 
о тон, что можно преццпринять с целью сохране-

ния и дальнейшего развития торгового обмена 
между Советским Союзом и Финляндией в том 

случае, если фагнляндня захотела бы заключить 

особое торговое соглашелгие с Европейской ассо-

циацией свободной торговли. Переговоры будут 
проведены в Москве во второй половине ноября 
1960 года. В связи с этим Председатель Совета 
Министров СССР Н. С. Хрущев передал пригла-

шение президенту Финляидакой Реапублики Урхо 
1Кекконену посетить Советский Союз. Это пригла-

шение было принято с удовлетворением. 

Отъезд Н. С. Хрущева из Хельсинки 
ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). 4 сен-

тября вечером из Хельсинки на 

Родину специальным поездом вы-

ехал Председатель Совета Мини-
стров СССР Н. С. Хрущев, нахо-

дившийся здесь с трехдневным 

визитом дружбы. 
Проводить высокого советско-

го гостя на вокзал прибыли Пре-
зидент Финляндии У. К. Кекко-
нен Премьер-Министр В. И. 
,Сукселайнен, министр иностран-

ных дел Р. Тэрнгрен, министр 

торговли и промышленности 

А. Карьялайнен и другие офи-

циальные лица, члены диплома-

тического корпуса, многочислен-

НЕ МЕДЛИТЬ С УБОРКОЙ КАРТОФЕЛЯ! 
8 настоящее время ,у тружени-

ков колхозной деревни нет более 

почетной и ответственной задачи, 

Чем завершение уборки картофеля 

до 20 сентября. На необходимость 
убрать картофель в сжатые срони 

и без ,потерь не раз обращал вни-

мание руководителей хозяйств го-

родской комитет К ПСС. Однако 
первые дни работы по копке нар-

тофеля свидетельствуют о том,  

что секретари парторганизаций, 
руководители колхозов и совхоза 

«Родина» не сумели обеспечить 
высокую организацию труда кол-

хозников и привлеченных рабочих 
на уборочные работы. 

Из общей площади 832 гекта-

ра, на которой предстоит убрать 

картофель, на 5 сентября он был 
выкопан только с 59 га. На по-

мощь труженикам села при шли 

работники промышленных пред-

приятий города, нов силу медли-

тельности и неумения правильно 

использовать привлеченных рабо-
чихгна уборке картофеля их труд 

остается низкопроизводительным и 

не дает желаемых результатов. 

В минувшее воскресенье на 

массовом воскреснике по уборке 
картофеля в колхозах района ра-

ботало около 800 человек, а ре-

зультаты оказались безотрадными. 

6 течение субботы и воскре-

сенья картофельыл убран только 

с 20 гектаров. Крайне медленны-

ми темпами ведут уборку картофе-

ля колхозы имени Ленина (пред-
седатель т. Норючев) и «Путь н 

коммунизму» (председатель тов. 

Винокуров). Из плана 190 гекта-

ров в колхозе имени Ленина кар-

тофель убран только ас 5 га. В кол-

хозе '«Путь к коммунизму» из 

плана 1,59 гектаров убрано 3 га. 

Раскачке и неоправданной мед-

лительности должен (быть поло-

жен конец. М нтересы дела тре-

буют от руководителей хозяйств 

принятия ,решительных мер по ор-

ганизации .труда на уборке кар-

тофеля, которые позволили 6ы ве-

сти (копку его более быстрыми 

темпами, 

ные представители общественно-
сти финляндской столицы, жур-

налисты, а также сотрудники со-

ветских учреждений в Финлян-
дии и члены их семей. 

В честь главы правительства 

Советского Союза на перроне был 
выстроен почетный караул. Ор-
кестр исполнил гимн Советского 
Союза. 

Н. С. Хрущев и У. К. Кегико-
нен обмениваются краткими ре-

чами. 

Никита Сергеевич обменивает-
ся шутливыми замечаниями с Ур-
хо Кекконеном, жмет ему руку и 

говорит « Някемиин» (до сви-

цданья). Под теплые приветствен-

ные возгласы и аплодисменты 

провожающих Н. С. Хрущев под-

,нимается в вагон, и презд отходит 

от перрона. 

Визит, привлекший большое 
внимание мировой общественно-
сти, закончился. Вписана новая 

славная страница в развитие и 

укрепление дружбы и добрососед-
ских отношений между СССР и 

Финляндией. 
До границы Н. С. Хрущева про-

вожают посол СССР в Финляндии 
А. В. Захаров, начальник прото-

кольного отдела МИД Финляндии 
Л. Ельт и другие официальные 

лица. 

Вместе с Н. С. Хрущевым в Мо-
скву выехал посол Финляндии в 

СССР Э. А. Вуори. 

Возвращение Н. С. Хрущева 
и3 Финляндии 

Председатель Совета Минист-
ров СССР Н. С. Хрущев, выез-

жавший в Хельсинки с визитом 

дружбы на празднование 60-ле-
тия президента Финляндии Урхо 
Кекконена, 5 сентября возвра-

тился в Москву. 
На Ленинградском вокзале, 

украшенном государственными 

флагами СССР, Н. С. Хрущева 
встречали товарищи Н. Р. Игнатов, 
А. И. Микоян, Д. С. Полянсисий, 
М. А. Суслов, П. Н. Поспелов и 

,другие официальные лица, а так- 

же руководители партийных и 

советских организаций Москвы и 

Московской области. 

Этим же поездом из Хелы ицни 

в Москву прибыл посол Финлян-

дии в Советском Союзе Ээро 

А. Вуори, выезжавший вместе с 

Н. С. Хрущевым на празднование 

60летия президента Финляндии. 

(ТАСС) 
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Работу культурно -просветительных учреждений 
-на уровень современных задач! 

5 сепгтября в малом текционном 

зале Дома культуры колсбината 
«Сланцы» сасггоялась 10-я сессия 

-Сланцевского гороцакого Совета 
депутат' в трудящпахк;я, которая об-
судила вотдросъг «0 мерах по улуч-

шению работы культурно-просве-

тительных учреждений города и 

района» и ((0 работе постоянной 

комиссии коммунального хозяйст-
ва и благоустройства». Доклад по 

первому вопросу сделал заведую-

щий ,отделом культуры исполко-

магорсовета т. Шабанов. 
- Кулыптурно-прооветителынъте 

у реЬюдения города и района, -
какатаиг дакпарутик, - используя 

помощь партийных и профсоюзных 
оргаигизацгий, неипкольпсо улучилили 

свою работу по калтмунистическо- 

му васплитаниго трудящихся. В 
клубах, на предприятиях и в кол-

хозах, в агддеиленпаях совхоза «Ро-
дина» стали чаще читаться лех-

ции и доклады . К чтению лекций и 

доклад в привлекаются руководц-

тели предлриятий, колхозов, пн-

жепаеры, учителя, агрономы, зоо-

техвмаси и врачи, новаторы произ-

водства. Мпотие лекции и доклады 
читаются в с нраволщении темати-

чесюих и даюументалыных • кино-

фильмкьв. За 7 месяцев этогогода 
в городе и районе прочитано око-

ло 1.800 лекцпай, вз них 338 -
в к озах и совхозе. 

В плате лучшёаг постановки 

воспитательной н артанплзалирской 
работы выделяется Пелешский 
селыский клуб. Здесь неплохо по-

ставлена лекпцианпая пропаганда. 

Агитаторами на фермах и в брига-
дах проведено в этом году свыше 

70 бесед на ,различнъге темы. Пар- 
тийная организация колхоза (сек-
ретарь т. Галаптов) постоянно ин-

тсресiуется .работой клуба, ,помога-

ет в lрешенми задаст, которые воз-

лагаются ха сельский клуб. 
Хорошо „артаиигзавана рабом 

в клубах «Шахтер», шахты Уе 1, 
Дане. культуры коагбниата «Слон- 
цы» и. некоторых других учреж-

дениях культуры. В городе органи-

зованы и работают университеты 

культуры и здоровья, цгколы до- 
моводства •и здоровь', клубы ,любо-
знательных. В отдельных клубах 
проводятся тематические вечера. 

Например, в клубах города таких 

вечеров проведено 65, а в сель-

ских клубах 24. 
Культлрасветутренцденпя прово-

дят восппатательнуую ' работу е 

детьми, уделяют много внимания 

соэдапс по кружков художественной 
юамадеятетыиости, совершенство-

ванию исиолнителыкого масте.рст-

ва участников салгодеятепьнасти. 

Создам Слапгцеплсдиий рабочий 
театр драмы, который завоевал не- 

плохую славу не только в нашем 
городе, но и за его пределами. 

Зпгачиггельную часть своего док-

лада т. Ша1батгов посвятил вскры-

тию недостатков в деятельности 
клубов и библиотек и тех причин, 
которые порождают эти . н•едастат-
паи_ . 

- Некоторые клубы и бп6лио- 
Мекк, - говорит т. Шабанов -
не всегда опе!рапчлвно отюликагот-
ся на ваиювейатие события в жиз- 
ни города, района, обдатпи :й.всей 
страны. В клубах деревообделоч 
пого $отабдгната треста N^ 41, ре-

мантно-технйчеспИой ,станцщй, ме- 

беюьигой фюбриюи, промкомбината, 
иовюс•елысхом, Куппелысколг и Поп- 

•кавогормвам. еще очепгь слабо по 

ставлкуьа пропаганда текиичестних, 

селмтохозявиых и атемсти-

С Х сессии Сланцевского 
городского Совета 

честиих знаптий. Лекций и докладов 

в этих клубах читается мало, на-

глядная апитацня.абнавляется.ред-
ко, мало проводится тематических 

вечеров, вечеров встреч с передо-

виками адроакiводстюа •и вечеров че-

стваааавия лучинах людей пред-

приятия, колхоза или совхоза. 
Клубы города и района еще н•е-

уцавлетварнтельню проводят рабо-
ту с детьми. Бывают случаи,. ког-

да для детей демонстрируются ки-

нафи.льгмы, на прасмопчр которых. 

дети и пооцрастми до 1.6 лет .-не 

до.лханы допускаться. 

Слабая работа многих сельских 

клубов объяскяетсв тем, что зача-

стую к руководству этими очапами 

культуры ставятся неподготовлен-

ные .и бевыиициатианые люди. В 
Новоеельспиом клубе, например, 

вот уже более шемгги месяцев нет 

заюедугощето. Свыше трех месяцев 
нет соответствующего _работника в 

Вы скатскюй библиотеке. Кстати, 
Вьлскатспиий клуб работает плохо, 

однако партийная организации 

совхоза и ее секретарь т. Куианов 
ме делапот ив этого факта необхо-
димых выводов. 

Слаба материальная ' база сель-

ских клубов. Медленно ведется 

строительство широкозпиранного 

кинотеатра в городе, Рудненского 
сельского клуба. Строительство. 
Палдиавоторского клуба совершен-

но прекращено. 

До настоящего времени неудюв-

летворителъню осуществляется 

шефская помощь клубаа города 

сельским культплросветработпикам. 
Эта помощь огракичнвается в- ос-

новном выездами концертных 

_бригад и дружескими советами. 

Работнйми культпросветучреж-
дений призваны настойчиво бо-
роться за усиление лекционной 
пропаганды, добиваться, чтобы 
лехцви и доклады чаще читались 

!непауредствевно на производстве, 
в колхозах и совхозе, уделяя глав-
ное внимание ,провага:иде достиже-

ний советсдиой наука и техники, а 

такаюе сельскохозяйственных, ес-

тествеплно-пгаучных и текиических 

знаний. К лекционной и алропаган-

дйстсхой,работе надо смелее при-

влекать рукаводител•ей предприя-

тии, инженерно-'гехнических ра-

ботников, новаторов производства, 
учителей, врачей, . специалистов 
сельского хозяйства, • а также тру-_ 

дящихся других специальностей. 
В работе с молодежью больше уде-

лять внимания воспитанию у нее 

чувства советского патриотизма, 

коммунистического отношения к 

пруду. Деятельность всех культ-

красвктучреждений должна быть 
направлена на мобилизацию тру-

дящихся на досрочное вы пол-

нение семилетних планов и зада-

ний, социалистических обяза-
тельств, принятых на 1960 год. 

Отделу культуры исполкома 

горсовета совместно с партийными 
и профсогозны ми организациями 
нужно разработать мероприятия 

по усилению воспитательной рабо-
ты с •детьми, улучшениао кинооб-
с•луживапгия населения и укрепить 

соответствующими кадрами сель-

!ские клубы и библиотеки. Эти и 

другие мероприятия, спас обствуiо-
щие усилению кулыурнд-1массовюй 

работы, должны быть обязательно 
претворены в практические дела. 

* * ж 

По обсуждаемому вопросу раз- 
верпулллсь прения. Депутаты и 

[зриплашепиые выражали единую 

мысль, что теперь, когда наша 

страна вступила в период развер-

нутого строительства коммунизма, 

пегрвостетенное значение приобре-
тает идеологическое воспитание 

трудящихся и постановка вопроса 

на сессии городского Совета об 
улучпиеним ,работы культпросвет-
учреждеиий города и района явля-

ется важной и своевременной. 
Культпросветучреждения должны 

стать настоящими проводниками 

комлгунылстическото мировоззрения 

в сознание трудящихся и способ- 
ствовать успепинаму выполнению 

семилетнего плана - эта мысль 

проходима красной нитъго через 

все выступления. 

Заведующая детской музыкаль-
ной школой т. Пархоменио ка яр-

ком примере из жизни школы по-

казана, как неизмеримо быстро ра- 
стут культурный уровень, духов-

ные запросы трудящихся города а 

района. 
- Еще года 3-4 назад, когда 

я начала свою работу в детской 
музыкальной нвколе, - рассказа-

ла она, - нам приходилась бук-
вально зазывать детей в школу, 

апитиравать родителей, чтобы они 

дали своим детям музыкальное об-
разоваппие. Но, вот прошло не-

сколько лет и положение резко из-

мениласъ. Теперь нам, преподава-

телям, не прихрдитси уже зазы-

вать детей в нашу аогузыкальную 

колу. 

Тов. Пархоменко отметила, что 

в этаж учебном году в школе соз-

далось очень тяжелое положение с 

кадрами. Из 21 преподавателя, ко-. 

торые должны быть согласно учеб-
ной программе, на сегодняпгггаай 
день имеется всего 10. Школа мог-

ла бы пригласить на работу пре-

паодавателей высокой квалифика-
ции, но весь вопрос упьирается в 

жилье. 

Старший пожарный инспектор. 

района т. Пименов обратил внима-
ние депутатов на соблюдение в 

клубах и Домах культуры необхо-
димых противопожарных меро-

приятий. Имеются случаи, когда 

хозяйственные комиссий, припти-

лгая в эксплуатацию клубы или. 

другие • культурно-просветитель-

ные учреждения, записывают име-

ющиеся недоделки, но не прини-

мают затем никаких мер, чтобы 
своевременно их , ликвидировать. 

Так получилось, например, с илу-

бани в деревнях Затривье, Пеле-
ши и других, которые эксаглуати-

рутбтся уже продолжительное вре-

мя; но до сих пар там не созданы 

нужные противопожарные усло-

вия. Необходимо отказаться от 

такой порочной практики. 

0 большой и важной работе, ко-

торую тдровадит городская библио-
тека среди населения, об ее акти-

ве я нждах рассказала собрав- 
шимся заведующая библиотекой 
т. Сергеева. Она отметила также, 

что в городе и районе имеется 

много мелких профсоюзных бнб-

лиотек, которые по существу не 

огдралздывапот своего назначения. 

Лtiежду тем в городской и район-
ной библиотеках, куда приходят 

наиболышее число читателей, не 

хватает необходимой литературы. 

Тов. С•ерлеева предложила объеди-
нить мелкие- профсоюзные библио-
теми или передать их книжные 
фонды 'более крупным библиоте-
кам. 

Секретарь партийной организа-

ции совхоза .«Родина» т. Куианов 
отметил в своем вы ступлении, 

что во многих сельских клубах не 

созданы настоящие условия для 

работы, и они нуждаются в боль-
шой практичеспсой помощи со сто-

роны отдела культуры и исполко-
ма городского Совета депутатов 

трудящихся. Например, в деревне 

Выскатка по существу нет настоя- 
щего клуба. Помещение, которое 

отведено под клуб, не соответству-
ет своему назначению. А библио-
тека, расположенная в нем, на-

столько тесна, что все книги там 

свалены на пол. Такое же положе-
ние в 'клубах, раюположенных в 

деревнях Кушела и Сав•иновщина. 
Задачей первостепенной ваJкноюти 
является строительство клуба в 

деревне Вы скатиса и окончание 

строительства клуба в Полковой 
Горе. 

Первый секретарь горкома пар-

тии т. Нилов, выступая, высказал 

мысль о необходимости более ра-

ционального использования мате-

риальной базы клубов, библиотек 
м Домов культуры. 
- И в докладах, и в выступле-

ниях многих товарищей, - сказал 

он, - прозвучала сегодня; мысль: 

«Дайте нате хорошие условия - и 

дело пойдет на лад». Но дело не 

только в условиях. В нашем горо-

де н районе имеется неплохая ма-

териальная база, достаточная для 
более широкого развертывания 

культурно-просветительной рабо-
ты, но, к сожалению, она .не вез-

де используется по-хозяйски. 
Между тем омыт работы некото-

рых клубов и библиотек помазы-

вает, что и при имеющихся усло-

виях можно сделать гораздо боль-
ше, чем делается сейчас во мно-

лих культпрасветуч¢реждениях. На-. 
глядно свидетельствует об этом. 

опыт работы горадскоД, библиоте-
ки, Пелеггиского сельского клуба и 

других • культурно-просветитель-

ных учреждений. Эти коллективы 

проводят большую и важную рабо-
ту среди трудящихся. А имеются и 

такие факты, когда созданы пре-

красные условия для работы, но 

они не исшалызуются (районный 
Дам культуры, клуб горняков). 
Следовательно, большое или ма-

ленькое помещение. ,еще не решает 

судьбу дела. Все зависит оттого, 

кто работает в клубе или библио-
теке и как он относится к своим 

абявакнастям. 
В обсуждении доклада и содо 

клада приняли участие депутат 

r: Балашов, ,заведуюпдий клубом 
деревни Савиновщина т. Мальчен-
но, представитель областного отде 

ла культурно-тлрасветительных уч-

реждений т. Кунушкин. 
На сессии был рассмотрен так-

же вопрос «0•работе постоянной 
комиссии коммуналывого хозяйст-
ва и благаустройтггва». Кратко.е 
выступление по этому вопросу 

сделал депутат т. Громов. 
По обеужденным вопросам сес-

сия приняла развернутые - реше-

ния. 

4. 

На стройках 

СЕМИЛЕ ТКИ 

КАЗАХСКАЯ ССР. Сооружение 
Карагандинского металлу ргическо-

газаеода в Теми р-Та у - ударная 
комсомольская стройка. Здесь тру-

дятся молодые патриоты, приехав-

шие на iстройку -по комсомольским 
путевкам из разных республик, 
краев ,и областей. В их числе пос-

ланец комсомола Украины Ален-у`
сандр Куркин из города Кадиевки 
Луганской области. Он принимал 

участие в сооружении первой ка-

захстанской домны, а теперь ра- 

ботаетjна сварке крупных блоков 
второй домны. Молодой 
сварщик ежедневно .выполняет по 

полторы “-две ,нормы - 

НА СНИМКЕ: электросварщик 

Александр Куркин. 

Новолнпецкнй 

металлургический 

Быстрыми темпами сооружается 

Новолипецкий металлургический 
завод. Здесь уже действуют цех 

горячего проката, самые мощные е 

стране электропечи,исрупные уста-
новки непрерывной разлиеки ста-

ли, коксовые батареи, ряд вспомо-

гательных цехов. 

Недавно была сдана е эксплуа-

тацию первая очередь цеха холод-
ного проката электротехнических 

сталей. Сейчас возводится вторая 

очередь этого цеха. В еосьми его 

огромных пролетах разместится до 
20 тысяч тонн различного оборудо-
вания. В цене-великане впервые 

применят непрерывный отжиг 

электротехнического стального ли 

ста. 

В ближайшие годы на заводе 
вступят в строй мощные доменные 
и мартеновсКие печи, комплекс 
прокатных и трубоэлектросвароч-
ных цехов. 

цЕЧЕНО-ИНГУШСКАЯ АССР. 
На Грозненском химическом заво-

де .сдана ;в эксп4уатацию 

очередь;цехов по производству фе-
нола и ацетона. Благодаря этому 

значительно увеличивается выпуск 

ценного химического сырья. 

НА СНИМКЕ: общий вид одно-
го из новых цехов. 

Фотохроника ТАСС 
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Что ВЫ сЕ г   _ Е АА И АЛЯ :' 

НА ТРоИТЕ.ЛЬНО11 пло-
ш,адке, р аспгоIюжен-

пой по улице Кирова, возводит-

ся новый трехэтажный дом для 

'лрудяидюхися прецдтрияпий ком-

бината «Сланцы». • В нем пре-

:дуомютрены хюращие бытовые 
удобапва для новоселов. Каж-
дан квартира будет состоять из 

одной или двух комнат с от-

дельдой кухней. Всего здесь 

гредстоит подготовить к сдаче 

в эюспигуатащию 34 квартиры с 

общей жiилай площадью свыше 

тысячи квадратных метров. 

В эти дни на строительстве 

дама праизвадютельно трудит-

ся бригада каменщиков Яся 

Фраiнцевича Можейко из седь-

мого управления треста № 31, 

которой в канун Дня строителя 

было присвоено почетное зна-

ние коилекпиива юамгеунистиче-

скопо труда. Каменщики стре-

мятоя досрочно вы долнить за-

дание по успаииовке межхомнат-

дых писюошлакавых перегоро-

док, чтобы бы серее пре.даста-

36-кварппир;нюго дома, а летом 

они сложили за пюитюра меся-
' ца 24-квартирный дом по улице 

Свердлова вместо двухмеслч- 

▪ ного срока, предусмотренного 

графиком. 

На строительстве домов хо-

рошо трудится каменщики 

Александр Павлов, Николай 
Рык, Олег Козырес, Михаил 
Сем слов, плопюнк Аркадий Гу 
мии.сиаий, подсобница Ольга 
Осидеигко. В прошлом году 
средняя выработка в целом по 
iГрмпаде составила 175 п,ооцен-

Они строят дома 
вить франт работы отделочни-

кам. 

Придя на стройку, мы спро-

оили у подсобников о рабочей 

месте бригадира. 

- Он у нас не любит заси-

ждвапьсн на земле, а привык к 

Iвысоге. Поищите его тде-инбудь 
па третьем этаже, - последо-

вал ответ. 

И действительно, бригадир 
т. Можейко, как говорится, 

оказался непоседой. Мы встре-

тнли его в одной из квартир на 

третьем этаже. С помощью от-

веса он внимательно прюверял 

цравильность установки двер-

ных коробок, чтобы не получи-

лась перекосов при укладке 

гиiссошлаиаавых плит. 

- Теперь начинайте рабо-
тпать, а я пойду на второй этаж. 

Там что-то не ладится с уклад-

кой плит, - сказал бригадир 

.каменщидсам и тороплнао опу-

стился вниз по временной скри-

пучей лесенке. 

Беслто.кой.ство за порученное 
дело, за чеоть советского строи-

теля - хорошая черта у руко-

водителя бригады коммун пои-

ческого труда Яся Францевича 

Можейко. В течение смены он 

угревает побывать во всех 

уголках стройки, где работают 

юаменпдмки. Однмiм из них 

бригадир дает полезные советы , 

сам помолает успранить недо-

сгиатки, но зато нетерiпнмо ат-

носипюя к бракоделам и абяэ,а-
телыио заставляет их переделы-

вать негсаче+спвеенно вынолнен-

нуио работу. В этом году 

бригада достигла высоких тру-

довых показателей. В дни п,ред-
аиай:ской трудовой вахты к,а-

менгцики успеиино сдержали 

свае слово на строительстве 

В 11IАХТЕРСКОМ 0611бЕЖИТИИ 
На одной из улиц поселка пер-

вой шахты стоит двухэтажное 

светлое здание. В нем размещает-

ся абщежмитие, в котором прожи-

вают около 80 горняков шахты. 

В один из дней я зашел посмот-

реть, как живут мои товарищи по 
работе. Меня приветливо встрети-

ла Анна Петровна Симонова -
комендант общежития. 

-Условия для жизни у нас 

очень хорошие, можете убедиться 

в этом сами. Пройдите, пожалуй-
ста, по комнатам, - сказала она. 

Входим в комнату N 24. Здесь 
игроживают гарнян.и Василий Ива-
нов, Алеи саттдр Сакин, Анатолий 
Никулин. Комната светлая, про-

сторная. Крутом = чистота., поря-

док. Кровати заправлены аккурат-

но. На п онвзгках л на столе 

- живые цветы. На одной из 

сочен - зеркало. С потолка сви-

савт дорогой абажур. В камкате 

веркальный шкаф. На палу -

ковровые дорожки. Когда мы во-

шли, один из жилыцов, Атеiюсандр 

Салнн, поливал цветы. 

- Заботвдтсь о своих падшеф-
ных? - шутгвиво спросил я у 

Александра. - Это хорошо, ведь 

цветы украшают наш быт, делают 

жизнь ярче. 

- Мы все трое любим цветы и 

все трое уха'живаем за .одюи, -

ответил Савин. - А насчет красо-

ты я полностью с вами согласен. 

- А как обстоит у вас вопрос 

с иитавцем? - поинтересовался 

я у Сатпина. 

- Питаегтся по-холостяцки, в 

буфете, - пошутил он, но тут 

же добавил: - Этот вопрос унас 
отрегулирован. В буфете есть все, 

что нужно. Вот только с доставкой 
продуктов неважно. Приходится 
таскать их на себе. 

Анна Петровна показала мне 

многие комнаты. И везде я видел 

чистоту, порядок. Смущало только 

то, что почти во всех комнатах 

живут по четыре человека, тесно-

вато. А ведь многие шахтеры 

учагпся заочно в ,вечерней школе л 

вузах. Я стgрасил а6 этом Анну 
П1еггравну. 

Знаете, ответила она 

мне, - весь нижний этаж у нас 

занимают семейные. Женится кто 

из наших холостяков, куда идти? 
Ну и разрешаем ям жить в обще-
житии. А остальным приходится 

,патеюннтыся. 

- А можно ли зайти к семей-
ным? - опросил я у Анны Пет-

равны. 

- Пожалуйста, - пригласила 

она, - в любую комнату. 

Так•я побывал у молодоженов 

нашей шахты. Здесь так же, как и 

на втаралн этаже, царили чистота 

и порядок. Особенно мне понрави-

лась _комната, в которой живет 

горный мастер т. Капасав с 

семьей. Она может по праву счи-

таться образцовой. 

- А чем занимается молодежь 

в свободное время? - спросил я 

у Анны Петровны. 

- У нас есть красный уголок. 

В нем яме ются радиоприемник, 

музыкальные инструмеiты, -

скааала она. - Желающие могут 

тдраводить свой досуг за шахмата-

ми и шашками. Вьвпнсываем газе- 

ты .н журналы. Адмииистрацня и 

шахтный комитет обещают купить 

для общежития телевизор. 

- Загляните и ' в наш буфет, 

- пригласила Анна Петровна, 

когда мы проходили мимо. 

В буфете действительно было 
так, как говорил А. Санигн. Буфет-
чица А. Т. Богданович сказала, 

что горняки не жалуются. Одно 

плохо то, что никак не релвтгь 

.вопроса с доставкой продуктов. 

ОРС выделил для этой цели гуже-

вой транопорт, но возчица Пуш-
кина катагарически отказывается 

Ввозить продукты, ссылаясь на то, 

что у нее .много других дел. И при-

ходится шахтерам на себе носить 

продукты. А ведь люди приходят 

после тяжелого фнзичесюого труда 

усталые и .нуждаются в отцдыке. 

ОРС должен ,реивить .этот .вопрос. 
Побеседовав еще с несколькими 

товарищами, я поблагодарил хо-

зяйку общежития Анну Петравну 
Симонову за ее хлопоты и патдро-

щался. 

Хочется только пожелать, что-

бы в общежитии чаще проводи-

лисЪ массавьве мероприятия: лек-

ции, беседы, вечера вопросов и от-

ветов, вслреюи с ветеранами тру-

да.. Это позволит горнякам расши-

рить их кругозор, пополнит запа-

сы знаийй. 

Н. ШАКДУЛИН, 
горщрабгочнй ачнспiного 

забоя шахты № 1. 

т,ов к плановой, а нынче возрос-
ла до 180 процеºгтов. Все члены 
бригады повышают двое произ-
водспвенное мастерство, помо-

гают друг друг'. По вечерам 
дюсещает занятия в школе ра-
бочей молодежи каменщик ком-
сгомоагец Николай Рык. За его 
успеваемостью строго следят 

в се члены бригады. Остальные 
каменщиюи репулврно изучают 
пеередовы е ,методы труда и мно-

гим из них уже повышен ква-

лифиосаидиюдны й разряд. 

Сам бригадир т. Можейко 
на строительстве жилых домов 
в нашем городе р абоiгаегг уже 
одиннадцать лет. Специаль-

кость каменщика он получил в 

бывапей Сла+нцевсхой школе 

ФЗО № 37. Вместе со своими 

товарищами по труду он участ-

вовал в стр.оиитеиытве десятков 

жилых домов по улицам Ста-
лина, Маяюавсколо, Жуковско-
го, сооружал праизавоцдственные 

н бытовые помещения Сланиев-
скоги РТС, зцдациия Дама куль-

туры комбината «Сланцы», 

школы-ивтерната № 1, восьми-

летней школы № 7, детских са-

дов . и многих других соц-
культбыпавых объектов. 

На днях знатному строителю 

нашего города, руководителю 
бригады каммуниидмчесюаго 
труда Я. Ф. Можейко цредо-

спавлена добротная трехкю.м-
натная квартира в навои доме 

по улице Свердлова. Однавре-
аденно комнаты получили в но-

вом и опарам домах члены 

бригады Николай Рьпк н Олег 
)Козырес. 

ьКаменщнки бригады комму-

нистического труда, возглавляе-

iмой бригадиром т. Можейко, 
:решили выполнить производст-

венный план второго года се-

мииеткиа к 43-й годовщине Ве-
ликого Октября. Свое обяза- 
,телыство они ежедневно над-

эщепляют высокой выработкой. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

НАБИРАЮТ ТЕМПЫ 
в соревновании 

Всего лишь несколько месяцев тому назад цех дубителей 
комбината «Сланцы» вступил в строй. Первое время неважно 
шла работа, люди еще не умели использовать технику, не ос-
воили технологию. Но все в коллективе цеха упорно учились, и 
непрерывный, настойчивый, упорный труд помог им добиться 
успехов. В ответ на решения июльского Пленума ЦК КПСС 
коллектив цеха в -июле с честью выполнил производственное 
задание. Было дано сверх плана несколько тонн дубителя, 
сэкономлено 196 тысяч рублей государственных средств. 

Достигнутую трудовую победу цех занренил и в августе. 

План этого месяца также выполнен на 115,3 процента. Сверх 
плана дано стране 26 тонн дубителя, сэкономлено свыше 200 
тысяч рублей государственных средств. Таких успехов моло-

дой коллектив цеха добился благодаря слаженности в рабо-
те, большому трудолюбию и непрерывным поискам нового. 

С большим творческим напряжением трудятся все в цехе, 

но особенно следует отметить операторов приготовления дуби-
теля Виктора Абрамова, Людмилу Полякову, Луизу Захарчун, 
автонарщина Ивана Жукова, слесаря Петра Федорова, затар-

щицу Ольгу Сыннову. 

В цехе непрерывно борются за новое, передовое, на де-

ле выполняя решения июльского Пленума ЦК КПСС. Здесь за-

менили кислотные линии и часть аппаратуры, разработали но-

вый способ затаривания готовой продукции. Все эта значитель-

но улучшило технологический процесс. Былые недостатки ус-

транены. Молодой коллектив цеха быстро набирает темпы в 

социалистическом соревновании за досрочное выполнение семи-

летнего плана. 

П. БУШАГИН. 

За экономию крепежного леса 

КЕМЕРОВСКАЯ 1ОБлАСТЬ. С хорошим почи-

ном выступили горняки шахты Л башевская-2з 
треста т'Куйбы шевугольэ. Они разработали меро-

приятия jго экономному расходованию крепежно-

го леса за счет рго повторного использования. На 
шахте наведен образцовый поря док е учете расхо-

дования и извлечения (крепежа, механизирован 

ряд трудоемких процессов, ,разработаны новые 

паспорта управления кровлей в лавах. На ремонт-

но-восстановительном участке создана специаль-

ная бригада посадчиков лавы. 

Раньше горняки не были материально заинтере-

сованы е экономном расходовании крепежного 

леса. В результате под землей гибли тысячи цсубо-
метров древесины. Теперь у горняков есть мате-

риальный стимул - за каждую извлеченную и 

годную для дальнейшего использования стойку им 

начисляется определенная сумма денег. Работа 
по-новому дала хорошие результаты.. 

НА СНИМКЕ: бригада посадчиков лавы (слева 
направо) Петр Дегтярев, Николай Мирау, брига-
дир Николай Горлов, Тимергалей Искаков, Алек-
сандр •Литасов, Николай и Иван ;Любимовы. 

Фотохроника ТАСС 
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ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ. 

В счавхюгзе «ТТрпигднцы» Воласав-

енаго рай,ом.а коллгеастив звена са-

даводов, вазггланвляе•мый М. Белки-

ной, ведет сбор летних саптов яб-

- лак: В первый же день было ат-

правлено в Леиинар,ад более 1.000 
юилюдраммав плодов. Всепо звено 
предпюлат•ает сдать не менее 18--

20 томи чблрк летних сортов. 

НА СНИМКЕ: молодой са;давюд 

лоаио Куз ецова (клева) и 

звеньевая Мармя Белким,а. 

Питание в столовых города 

должно, быть отличное 
Всемерное улучшение Аытового 

обслуживания населения - важ-

ная задача сегодняшнего дня, о 

чек свидетельствуют постановле-

ния партии и правительства по 

этому вопросу. Но руководители 

некоторых предприятии нашего 

города продолжают обслуживать 
население неудовлетворительно. 

В первую очередь это относится 

к предприятиям общественного 
питания, которые работают у нас 

еще очень плохо. 
За столом в любой столовой го-

рода можно услышать примерно 
такой разговор: 

Вы давно были в столовой? 
- Да, месяца два как не появ-

лялся, а вот теперь подумал, что 

может стали готовить приличнее, 

и решил пообедать. 
- Ну и как, понравилось? 
- Да нет, думаю сюда вообще 

больше не приходить. Пообеда- 
ºшь в столовой - месяца на два 

теряешь аппетит. 

Пожалуй, с таким выводом со-

гласится каждый, кому приходит-

ся питаться в столовых нашего 

города. Обеды, как правило, при-

готовляются безвкусно, наруша-

ются технология приготовления 

пищи и нормы закладки продук-

тов в котел. За примером ходить 

недалеко. 

Столовая N 1 считается у нас 

одной из лучших. Но так пи это 

на самом деле? Посетители этой 
столовой иногда добрый час вы-

нуждены ждать заказанного блю-

да. Наконец, ваше желание удов-

летворено. Но как? Суп. приносят 
холодный и, как правило, с юис-

линкой, картофель весь почернев-

ший и непрожаренный с неизмен-

ной и притом совершенно без-
вкусной подливкой, а вместо ра-

гу - одни кости, хотя за это блю-
до вы уплатили менее 

трех рублей. Бывает и так: заказа-

ли вы шницель, а вам вместо него, 

не предупредив, не посоветовав-

шись, приносит рыбу. Нередко 
после такого обслуживания ,у по-

сетителей' появляется желание 

поговорить с заведующей, выяс-
гнить причину, добиться --наказа-

ния виновных, но заведующую 

столовой № 1 т. Евсееву, . как 

говорят, днемс огнем не увидишь 

в зале. Она больше. предпочитает 

)прогуливатЬся по своим подведом-

ственным буфетам, да и стыдно, 

видимо,, ей смотреть в глаза по-

сетителям. 

Не лучше обстоят дела н в дру-
гих столовых города. Подходит 
•клиент к ясеню и заранее знает: 

',ни одно из заказанных блюд 
не принесет ему радости. Такова 
рекомендация нашим столовым 
на сегодняшний день. 

Понятно, все свои недовольст-

ва посетители высказывают тем, 

кто им непосредственно подает 
обеды. Но, если принять во вни-

мание письмо коллектива работ-
ников столовой № 3, которое они 

недавно прислали в редакцию 

газеты «Знамя труда», выходит, 

СМОТР 
работы сельских умельцев 

В целях дальнейшего развития изобретательства и ра-

ционализаторства в колхозах, совхозах и ремонтно-техниче-

ских станциях области, мобилизации инициативысельских 
умельцев на широкое внедрение механизмов и повышение 

производительности труда Областное управление сельского 

хозяйства и Областной совет Всесоюзного общества изобрета-
телей и рационализаторов объявили смотр изобретательской и 

рационализаторской работы. Он закончится 1 декабря 
1960 года. 

Для коллективов колхозов, совхозов, РТС, ММС и дру-

гих сельскохозяйственных предприятии и организаций, до-

стигших наилучших показателей в постановке изобретатель-
ской и рационализаторской работы, в получении наибольшего 
экономического эффекта от внедрения изобретений и 'рацио-

нализаторских предложений, установлено восемь премий. 
Первая - в размере 2 тысяч рублей, две вторых -по 1.500 
рублей и пять третьих по J1 тысяче рублей. 

Установлено 23 индивидуальных премии за ценные 

предложения, внедренные в практику. 

Для лиц, которые` активно содействуют разработке и ре 

алнзации ценных предложений сельских' умельцев, предусмот-

рено восемь премий. 

(ЛенТАСС) 

что они просто, образно говоря, 

«стрелочники». Коллектив пова-

ров и кухонных работников сто-

ловой № 3 в письме рассказывает 

o- толи, что он бы и рад удов-

летворить желание посетителей, 
но у немо для этого нет необходи-
мых условий. Например, воду 

приходится таскать с нижнего 

этажа на верхний, но ее часто не 

бывает и внизу, на плите перего-

рел весь настил и газ выходит 

в кухню, духовка бездействует. 
А столовая открыта после ремон-

та всего четыре месяца назад. В 
этом же письце работники пишут 

о том, что начальник ОРСа т. Бо-
лотов ' вспоминает о столовых 

только  тогда, когда 'дает месяч-

ный план, а в остальное время 

он здесь - редкий гость. 

Очень трудно, найти концы и 

выйти из заколдованного круга. 

Ясно только одно, что питание в 

столовых города-должно быть от-

личное; 

Е. ТОМИНА.. 

Заметки фенолога 

СЕНТЯБРЬ 
iПереход от. лета к осени тцраис-

ходи<г •постепенно. Сюижактся тем-

гпераютура воздуха. В сентябре бы-
оагат заморозиси, прмсаатывающи.е 
,ботву у ,апург дв; кагртаф:еля м то-

ищт'ов, листья и шветы у пецртнн и 

астр. Быстро убывают дни. Ночи 
теммгеют. Я♦оче вопыхивают звезды. 

:В сентябре, бывают теплые, сол-

нечные дни, так иааываемое 

«бабье лето». Ожмвлеиуе маблюда-
'ется в ппичьем царютве. Один пер-

натые - мухолавасн; порогдоюие ла-

ютачюи, юлависи, пенючки - улетают 

м:а зимовку. Высоко в небе слышит-
юя музыюальное курлыканье журав-

лем. сзрайными треутольннк,ами 

На Х11 Олимпийских игран 

В борьбу 
гимнасты 

НАЧАЛИСЬ ' состязания по 

спортивной гимнастике, в 

которых приникают участие гим-

насты более 20 стран. Спортив-
ную честь Советского Союза за-

щищают 12 наших сильнейших 
гимнасток и гимнастов. Соревно-
вания начались с' обязательной 
программы мужчин (лично-

командный зачет). По условиям 

состязаний из 6 спортсменов, 

имеющих право выступать от од-

ной страны, в .зачет идут резуль-

таты 5 лучших. 

Многочисленные зрители, за- 
'полнившие трибуны, горячими 

аплодисментами встречают про-

славленных советских гимна-
стов - Б. Шахлина, Ю. Титова, 
А. Азаряна,'более молодых спорт-

сменов - В. Кердемелиди, Н. 
Милигуло и В. Портного. 

После короткой разминки со-

ветские спортсмены, выполняют 

махи на гимнастическом коне. 

Лучшую оценку в команде полу-

чает Б. Шахлин - 9,6 балла. 
Ю. Титов получил 9,55 балла. 

Следующий снаряд - кольца. 

Наивысшую оценку чдеСь полу-

чил выступивший очень уверен-

но чемпион мира на этом снаря-

де А. Азарян - 9,85 балла. В 
заключение советские гимнасты 
выполнили опорные прыжки. 
Лучшим оказался Портной - 
9,6 балла. 

После советских гимнастов на-

чала выступать команда Япо-
нии - наиболее опасный конку-

рент нашей команды. 

ВУПОРНОЙ борьбе проходили 

финальные соревнования 

по водному поло. Золотую медаль 

завоевали спортсмены Италии, се-

ребряную - Советского Союза, 
одержавшие победу над югосла-

вами со счетом 4: 3, и бронзо-

вую - спортсмены Венгрии. 

1!1 ИР И ДРУЖБА царят в 
«Олимпийской деревне» 

между молодежью пяти континен-

тов. В гостях у наших спортсме-
нов побывали атлеты Италии, 

США, Австралии, Ганы и многих 

других стран. Молодежь в друж-

бе быстро находит общий язык. 

Сколько взаимных поздравлений, 
рукопожатий, улыбок! 

Но, видно, не всем нравится 

дружба лдолодежи, невсем по ду-

ше успехи спортсменов СССР. В 

субботу, возвратившись в дерев-
ню, наши спортсмены нашли в 

своих комнатах провокационные 
летят стан на юг. Другие перна- листовки, грязную писанину ан-

тые •потавятоя к зиме. Появляются 
северные пасти - снепири, чечетки 

м хохлатые свкристелм. ' 
Рыба ерил, язь,. гплатва, го-

лавль и другие - уходит в глубю-
мне места и собирается в большие 
готам, а затем идет ц'ука. 

цЩге(драгя пара - осень. В садах 

алеют п желтеют слилвы, выступа-

ют на соноае листвы красные, румя-

тьЦе, розовые и золотистые я.бло-
ки. Особенно в нынешнем году 

много яблок. 
Очень - вгремя посадки плодо-

вых н деюоратмвмых пород. В са-
дах прореживают коны деревыег9, 
мачмагают лереюолы•у почвы в при-

ствольных юрупах, вносят органи-

ческие и-мммеральные удобрения, 
всглахинаиат междурядья. 

И. БАЛБЫШЕВ, 
член Общества по раепро 

страненгию полмтичеслаих и науч-

ных знаний РСФСР. 

тисоветского характера. 

Все наши спортсмены собра-
лись на традиционное чествова-

ние советских чемпионов Олим-
пиады. Их горячо поздравляли 

товарищи по команде. Было объ-
явлено, что за выдающиеся спор-

тивные успехй звание заслужен- 

ного мастера спорта присвоено 

Эльвире Озолиной, сестрам
-Пресг< - Ирине и Тамаре, Робер-
ту Шавлакадзе, Виктору Ждано-

вступают 
ПОСЛЕ 4ЕВАТН ДНЕЙ 

о и • г 

т° • 0. w Т 
v р 

СССР 19 9 13 281,5 

США 16 12 12 247,5 

Объедин. 
германская 
команда. - 8 13 

Италия 7 4 

Астралия 5 б 

6 173,5 

б 109,5 г 

4 97,0 

вичу, ' Ивану Богдану, Автандилу 
Коридзе, Олегу Караваеву. 
НОВОЕ поражение потерпели 

американские спринтеры. 
Им не-удалось победить на 200-

метровой дистанции, где они 

считались ' сильнейшими многие 

годы. Знакомый советским люби-
телям спорта по последний сорев-

нованиям на приз братьев Зна-
менских итальянец Л. Берутти 
выиграл финальный забег с пре-

восходным'временем - 20,5 се-
кунды, повторив мировой рекорд. 

Советские спортсмены в финал 

не попали. 

В СОРЕВНОВАНИЯХ по легкой 

атлетике начался турнир 
десятиборцев - спортсменов, ко-

торые в течение двух дней высту-

пят в десяти видах легкой атлетн-
пи. После угЛренних оостяваагий 

(iбег 100 м и прыжки в .длину) 
,Р. Джонсон (США) имеет. 1.854 
очка, К. Грогоренц, спортсмен 
'объединенной германской коман-
ды,_ - 1.754 очка, Е. Кеиирбик 
,(Голландия) - 1.Б56, В. Кузне-
цов (СССР) - 1. 643 очка. 

О ПРЕДЕЛИЛИСЪ участники 

финала в соревнованиях по 

боксу. От Советского Союза в фи-

нале олимпийского турнира вы-

ступят С. Сивко, одержавший 
победу над японцем Танабе, 
0. Григорьев, выигравший у по-

ляка Бендига, и Ю. Радоняк, по-
бедивший Дрогоша (Польша). 

Урпеидню выступают на Олим-
iпийiвюих :ядрах сааетсюие велорипе-
дигеты. Новый успех принес совет-

мой олимпийской команде моск-

вн4 заслуженный мастер спорта 

Виктор Капитанов (ЦСКА) . В лич-

ной шю оейяой гонке на 175 кило-

метров ан завоевал золотую ме-

даль. 

ДНА СНИМКЕ: В. Ка•иитанов 
после победы в шююсей,иой'понке. 
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